

ご意見・ご提案		受付年月日	令和7年10月20日
件名	総合文化祭の日程について		
内容	<p>今回の総合文化祭ですが、浅口市内の鴨方六条院と金光で秋祭りがありました。地域行事もある中、市内の文化祭、どちらも手を抜けない行事だと思います。文化祭に参加したいが地域の秋祭りがあり参加出来なかつた方も多数だったようです。来年度は市内の大きな地域行事と重ならない日程で行っていただきたいです。10月はどの週末も市内で秋祭りがあります。11月の文化の日辺りで行つてはどうでしょうか？その辺もっと調べて行事を決めてください。</p>		
回答		回答年月日	令和7年11月26日
担当部課	ひとづくり推進課		
内容	<p>ご提案いただきました文化祭の日程の件についてですが、浅口市総合文化祭は、3地区の文化協会等による浅口市総合文化祭実行委員会が主催しております。そのため、日程などについては実行委員会にて検討されることとなります。</p> <p>実行委員会では、地区及び学校等のイベントを考慮しながら計画をしていますが、関係する全ての行事との調整を行うことは難しい状況です。また、文化祭を行うには、3地区にある中央公民館・健康福祉センター・金光公民館等・ふれあい交流館「サンパレア」のほぼすべての会議室、研修室等およびホールを、準備期間を含めて1週間程度連続して押さえる必要があります。そのため、市及び市教育委員会や各施設を利用している一般団体の年間計画に影響を与えるため、文化祭の日程変更には大がかりな調整が必要になります。</p> <p>実行委員会には、ご提案いただきました件についてお伝えしています。 貴重なご提案ありがとうございました。</p>		